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PROCÈS-VERBAL N° 1 
 

RÉUNION du 11 Juillet 2024 
 

 

 
Présidence : Monsieur Arnaud DALLA PRIA 

 

Présents : Mesdames Sandrine CANCEL - Laetitia CHALEIL - Chantal DELOGE - Nicole ISAC - 

Ghyslaine SALDANA. 

Messieurs Jean-Bernard BIAU - Pierre BOURDET (partiellement)- David BLATTES - Jérôme 

BOSCARI - Raphaël CARRUS - Michel CAUSSADE - Gérard GONZALEZ - Jean LAVAUD 

- Philippe LAURAIRE - Serge MARTIN - Claude REQUENA - Jérôme SEGURA 

(partiellement) - Jean-Marc SENTEIN (partiellement) - Didier WALASZEK - Eric 

WATTELLIER. 

 

Assistent : Messieurs Mazouz BELGHARBI (Partiellement) - Olivier DAURIOS - Damien LEDENTU - 

Jérémy RAVENEAU. 

 

Excusés : Mesdames Zohra AYACHI - Laurence MARTINEZ 

Messieurs Bertrand COLLIN - CŜǊƴŀƴŘ 5Ω!bb! - Yvan DAVID - Christophe GENIEZ - Pierre 
MICHEAU - Giovanni PERRI - Laurent RIVET - Christian SALERES - Azzedine SOUIFI - 
Abderraouf ZARABI 

 
Absent : Monsieur David DURUSSEL 

 
 

 

Ouverture de la Séance à 18 h 40 
 

[Ŝǎ ŘŞŎƛǎƛƻƴǎ Řǳ /ƻƳƛǘŞ ŘŜ ŘƛǊŜŎǘƛƻƴΣ Ŝƴ ŀǇǇƭƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ мл ŘŜǎ wŝƎƭŜƳŜƴǘǎ DŞƴŞǊŀǳȄ ŘŜ ƭŀ 
CΦCΦCΦΣ Ł ƭΩŜȄŎƭǳǎƛƻƴ ƴƻǘŀƳƳŜƴǘ ŘŜ ŎŜƭƭŜǎ ǊŜƭŜǾŀƴǘ ƭŀ ǾƛŜ Ŝǘ ŘŜ ƭΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ ƛƴǘŜǊƴŜ ŘŜ ƭŀ [ƛƎǳŜΣ ǎƻƴǘ 
susceptibles de recours près la Commission Fédérale des Règlements et Contentieux dans un délai de 
sept jours à compter du lendemain de leurs publications dans le respect des conditions de forme de 
ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ 190 des Règlements Généraux. 
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COMITE DE DIRECTION 2 
 

 INFORMATIONS GÉNÉRALES  
 

Le Président de la LFO adresse ses félicitations à Madame Nicole ISAC (District des Hautes- 
tȅǊŞƴŞŜǎύΣ DŞǊŀǊŘ Dhb½![9½ ό5ƛǎǘǊƛŎǘ ŘŜ ƭΩ!ǊƛŝƎŜύ Ŝǘ CŜǊƴŀƴŘ 5Ω!bb! ό5ƛǎǘǊƛŎǘ DŀǊŘ-Lozère) 
pour leur élection respective à la tête des instances départementales. 
Il félicite également les Présidents de Districts réélus pour la mandature 2024-2028 

 

La Ligue a été lauréate du challenge Toutes Foot, catégorie Ligues Régionales, grâce à la 
campagne promotionnelle #Bien Sûr Que, liée à ƭΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ de la Coupe de France Féminine. 
Il félicite Laetitia CHALEIL, Cyril DURAND, ainsi que le Service PMC de la Ligue, Fabien BARBIER, 
Lola MACHLER et Ambre PEREIRA pour le déploiement de cette campagne. 
Au cours de cette cérémonie organisée au Centre National du Football de Clairefontaine, 
durant laquelle les trois lauréats régionaux, Stade Beaucairois, Fontenilles FC et PI Vendargues 
étaient présents, le Fontenilles FC a été ǊŞŎƻƳǇŜƴǎŞ ŘΩǳƴŜ оème place au niveau national dans 
la catégorie club. Le Comité de Direction félicite ces trois clubs, ainsi que ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ des clubs 
de notre territoire ayant participé à ce dispositif. 

 

Il adresse également toutes ses félicitations à Medhi RAHMOUNI, qui fait partie de ƭΩŞǉǳƛǇŜ de 
François LETEXIER, pour sa désignation en finale de ƭΩ9¦wh 2024 (Allemagne Vs Espagne). 

 
 

 DIRECTION SPORTIVE  
 

Validation des plannings 2024-2025 - Annexe 1 
 

Madame Chantal DELOGE présente les plannings des compétitions pour la saison 2024/2025. Elle 
précise ǉǳΩƛƭǎ ont été envoyés la semaine dernière aux secrétariats des districts, afin de leur permettre 
ŘΩŀǾŀƴŎŜǊ également sur les leurs. 

 

Le Comité de Direction valide à la majorité les plannings de la saison 2024-2025. 
 

 

Validation des Poules 2024-2025 - Annexe 2 
 

Sur proposition de la Commission Régionale de Gestions des Compétitions, le Comité de direction 

étudie, pour la saison 2024-25, la composition des groupes des championnats régionaux séniors et 

jeunes masculins et féminins, permettant dans le même temps de valider les accessions et relégations 

de chacun de ses championnats. 

Par exception, la validation des groupes du championnat Régional 1 Masculin U20, est reportée en 

ǇǊŞǎŜƴŎŜ ŘŜ от ŞǉǳƛǇŜǎ ŜƴƎŀƎŞŜǎΣ Şǘŀƴǘ ǇǊŞŎƛǎŞ ǉǳŜ ƭŜ /ƻƳƛǘŞ ŘŜ ŘƛǊŜŎǘƛƻƴ ǾŀƭƛŘŜ ƭΩŜƴƎŀƎŜƳŜƴǘ 

desdites équipes. 

Également, il est noté que le Comité de direction, pour le championnat Régional 2 Féminin, accepte la 

demande du club NIMES METROPOLE FOOTBALL FEMININ, en application de ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ 34 du Règlement 

des Compétitions Régionales de la Ligue, ŘΩŜƴƎŀƎŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴŜ équipe réserve au sein du championnat 

en question. 

[Ŝ /ƻƳƛǘŞ ŘŜ 5ƛǊŜŎǘƛƻƴΣ ǎƻǳǎ ǊŞǎŜǊǾŜ ŘŜǎ ǇǊƻŎŞŘǳǊŜǎ Ŝƴ ŎƻǳǊǎ Ŝǘκƻǳ Ł ǾŜƴƛǊΣ ǾŀƭƛŘŜ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ƭŀ 
présentation des poules pour la saison 2024-2025. 

 
 

Validation des Commissions Régionales 2024-2025 - Annexe 3 



COMITE DE DIRECTION 3 
 

Madame Ghyslaine SALDANA présente aux Membres du Comité de Direction la composition des 
commissions régionales. 
9ƭƭŜ ǇǊŞŎƛǎŜ ǉǳΩŀŎǘǳŜƭƭŜƳŜƴǘ ƭŀ /ƻƳƳƛǎǎƛƻƴ wŞƎƛƻƴŀƭŜ ŘŜ {ǳǊǾŜƛƭƭŀƴŎŜ ŘŜǎ hǇŞǊŀǘƛƻƴǎ 9ƭŜŎǘƻǊŀƭŜǎ 
(CRSOE) est composée de 4 membres, par conséquent cette commission ne peut être proposée à la 
validation (absence ŘΩǳƴ membre). Elle sera soumise au vote lors du prochain Comité de Direction. 

 
Concernant la Commission Régionale de Prévention, Médiation et sécurité, Monsieur Gérard 
GONZALEZ souhaite être remplacé par Monsieur Phillipe TEILLOT, en qualité de représentant du 
District de ƭΩ!ǊƛŝƎŜΦ 
Le Comité de Direction valide à ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ la composition des commissions régionales 24-25. 

 
 
 

Demande ŘΩƘƻƴƻǊŀǊƛŀǘ de Gioacchino LOCICERO 
 

[Ŝ /ƻƳƛǘŞ ŘŜ 5ƛǊŜŎǘƛƻƴ ŘŞŎƛŘŜΣ Ŝƴ ŀǇǇƭƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ от Řǳ {ǘŀǘǳǘ ŘŜ ƭΩŀǊōƛǘǊŀƎŜΣ de renvoyer la 

demande de Monsieur LOCICERO Gioacchino à la Commission régionale de ƭΩŀǊōƛǘǊŀƎŜΣ dans la mesure 

où il lui appartient de proposer au Comité de Direction, ƭΩƘƻƴƻǊŀǊƛŀǘ pour un arbitre, étant rappelé que 

ƭΩƘƻƴƻǊŀǊƛŀǘ peut être accordé « à tout arbitre cessant son activité après 10 ans au moins d'exercice et 

ayant accepté de se mettre à la disposition des instances de l'arbitrage pour toute mission qui pourrait 

lui être confiée. [ΩƘƻƴƻǊŀǊƛŀǘ peut aussi être accordé à tout arbitre ayant rendu des services 

exceptionnels à ƭΩŀǊōƛǘǊŀƎŜ ƳşƳŜ ǎΩƛƭ ne respecte pas les critères précédemment évoqués ». 
 
 

Validation de la classification des Arbitres pour la saison 2024-2025 - Annexe 4 
 

Monsieur Damien LEDENTU présente aux Membres du Comité de Direction la classification des arbitres 

pour la saison 2024-2025. 
 

Le Comité de Direction valide à la majorité la classification des arbitres 24-25. 
 

 

Validation du Règlement Intérieur de la CRA pour la saison 2024-2025 
 

Monsieur Damien LEDENTU présente aux Membres du Comité de Direction les modifications du 
Règlement Intérieur de la Commission wŞƎƛƻƴŀƭŜ ŘŜ ƭΩ!ǊōƛǘǊŀƎŜ pour la saison 2024-2025. 

 

Ces modifications concernent : 
- Article 19 (note théorique relevée à 12), 
- Article 65 (suspension administrative ŘΩǳƴ arbitre qui sera applicable également au 

District) 
- Article 72 (demande préalable à la CRA pour arbitrer un tournoi ou un match amical) 
- TITRE 6 : Candidature fédérale F5 
- Annexe 1 ς TESTS PHYSIQUES FOOT -suppression du mot promo dans la catégorie R1 

Le reste des articles et annexes demeure inchangé. 

Le Comité de Direction valide à la majorité le Règlement Intérieur de la CRA 24-25. 
 

 

Groupement Union St Estève Perpignan Méditerranée / OC Perpignan 



COMITE DE DIRECTION 4 
 

 

9ƴ ŀǇǇƭƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ офǘŜǊ ŘŜǎ wŝƎƭŜƳŜƴǘǎ DŞƴŞǊŀǳȄ ŘŜ ƭŀ CŞŘŞǊŀǘƛƻƴ Ŝǘ ŘŜ ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ пл Řǳ 

wŝƎƭŜƳŜƴǘ !ŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛŦ ŘŜ ƭŀ [ƛƎǳŜΣ ƛƭ Ŝǎǘ ǊŀǇǇŜƭŞ ǉǳŜ ƭΩƘƻƳƻƭƻƎŀǘƛƻƴ ŘŞŦƛƴƛǘƛǾŜ ŘΩǳƴ ƎǊƻǳǇŜƳŜƴǘ Ŝǎǘ 

soumise, 

- ŘΩǳƴŜ ǇŀǊǘΣ Ł ƭŀ transmission au plus tard pour le 1er ƧǳƛƭƭŜǘΣ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ǇƛŝŎŜǎ 

justificatives telles que le procès-ǾŜǊōŀƭ ŘΩ!ǎǎŜƳōƭŞŜ DŞƴŞǊŀƭŜ ŘŜǎ Ŏƭǳōǎ ŎƻƴǎǘƛǘǳŀƴǘǎΣ ƭŀ 

convention de groupement ; 

- ŘΩŀǳǘǊŜ ǇŀǊǘΣ ŎƻƳƳŜ ǊŀǇǇŜƭŞ ƭƻǊǎ ŘŜ ƭΩŞǘǳŘŜ ŘŜǎ ǇǊƻƧŜǘǎ ŘŜ ƎǊƻǳǇŜƳŜƴǘΣ ƭŀ [ƛƎǳŜ ƛƳǇƻǎŜ 

ŀǳȄ Ŏƭǳōǎ ŎƻƴǎǘƛǘǳŀƴǘǎΣ ŀǾŀƴǘ ƭΩƘƻƳƻƭƻƎŀǘƛƻƴ ŘŞŦƛƴƛǘƛǾŜ Řǳ ƎǊƻǳǇŜƳŜƴǘΣ ǉǳŜ ŎŜǳȄ-ci aient 

régularisé leur situation financière auprès des instances avant le terme de la saison. 

 
A la reprise de la situation du groupement souhaitant être constitué par les clubs UNION ST ESTEVE 

9{tΦ t9wtLDb!b aa Ŝǘ h/ t9wtLDb!bΣ ƛƭ ŀǇǇŀǊŀƛǘ ǉǳŜ ŎŜǎ ŘŜǊƴƛŜǊǎ ƴΩƻƴǘ Ǉŀǎ ǊŜǎǇŜŎǘŞ ƭŜǎ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴǎ 

susvisées permettant ƭΩƘƻƳƻƭƻƎŀǘƛƻƴ définitive de leur groupement. 
 

[Ŝ /ƻƳƛǘŞ ŘŜ 5ƛǊŜŎǘƛƻƴ ǊŜƧŜǘǘŜ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ƭΩƘƻƳƻƭƻƎŀǘƛƻƴ Řǳ ƎǊƻǳǇŜƳŜƴǘ ¦bLhb {¢ 9{¢9±9 κ h/ 

PERPIGNAN. 
 
 

Rappel sur les modalités ŘΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ des Phases ŘΩ!ŎŎŜǎǎƛƻƴ Régionale (à la suite de la 
décision ŘŜ ƭΩ!D de la LFO du 31.05.2024) 

 

aƻƴǎƛŜǳǊ !ǊƴŀǳŘ 5![[! twL! ǊŀǇǇŜƭƭŜ ƭΩƘƛǎǘƻǊƛǉǳŜ Řǳ ŘƻǎǎƛŜǊ ŎƻƴŎŜǊƴŀƴǘ ƭŜǎ tƘŀǎŜǎ ŘΩ!ŎŎŜǎǎƛƻƴ 

Régionale. À la suite de la décision de ƭΩ!ǎǎŜƳōƭŞŜ Générale du 31 mai dernier, il appartient désormais 

au Comité de Direction ŘΩƻǊƎŀƴƛǎŜǊ la PAR et notamment de traiter les modalités ŘΩŀŎŎŜǎǎƛƻƴ au regard 

des différents territoires. 

Afin ŘΩŀǾŀƴŎŜǊ sur le dossier, il propose que, 

- aŀȊƻǳȊ .9[DI!w.L ŎƻƭƭŜŎǘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ǇǊƻǇƻǎƛǘƛƻƴǎ ŘŜǎ ǘŜǊǊƛǘƻƛǊŜǎ ǇƻǳǊ Ŝƴ ŦŀƛǊŜ ǳƴŜ 

synthèse, 

- Une réunion soit organisée fin août avec l'ensemble des Districts afin que le sujet soit 
finalisé dans le but de le soumettre ensuite à validation lors du Comité de Direction du 30 
août prochain. 

 
 
 

 DIRECTION GENERALE  
 
 

Barème des Officiels 2014-2025 - Annexe 5 
 

Monsieur Damien LEDENTU présente aux Membres du Comité de Direction le barème des officiels 

pour la saison 2024-2025. 

Le Comité de Direction valide à ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ le barème des officiels 24-25. 
 

Situation Financière des clubs  

 

  Monsieur Michel CAUSSADE évoque la situation financière des clubs au 30 juin нлнпΦ [ŀ ŘŜǘǘŜ ǎΩŞƭŝǾŜ 

   Ł мстллл ϵ Ŝǘ ǎŜ ǊŞǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ƭŀ ƳŀƴƛŝǊŜ ǎǳƛǾŀƴǘŜ :  

ω Environ 60 ллл ϵ ǎǳǊ ƭŜǎ Ŏƭǳōǎ ƛƴŀŎǘƛŦǎ ƻǳ ǊŀŘƛŞǎ  

ω 55 ллл ϵ ǎǳǊ ƭŜǎ Ŏƭǳōǎ ŀǳȄ ƳŀƴŘŀǘǎ ǉǳƛ ǎŜǊƻƴǘ ǇǊŞƭŜǾŞǎ ƭŜ мф ƧǳƛƭƭŜǘ  



COMITE DE DIRECTION 5 
 

 

Elle provient principalement des clubs évoluant en District et est essentiellement constituée par la  

souscription des licences . 

[ΩŀǊǘƛŎƭŜ ооΣ ǾƻǘŞ ƭƻǊǎ ŘŜ ƭΩ!ǎǎŜƳōƭŞŜ DŞƴŞǊŀƭŜ ŘŜ ƭŀ [ƛƎǳŜ Ŝƴ Ƨǳƛƴ 2022, permet en cas de non-acquittement  

ŘŜ ŎŜǎ ŘŜǘǘŜǎ ŘŜ ǎǳǎǇŜƴŘǊŜ ƭΩŜƴƎŀƎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ Ŏƭǳōǎ ŘŞŦŀƛƭƭŀƴǘǎ Φ 

Monsieur Jérémy RAVENEAU, responsable juridique de la LFO rappelle le fonctionnement de la procédure 

frappant ces clubs . 

¦ƴŜ ƭƛǎǘŜ ŘŞǘŀƛƭƭŞŜ ǇŀǊ Ŏƭǳōǎ ǎŜǊŀ ǘǊŀƴǎƳƛǎŜ Ł ŎƘŀǉǳŜ tǊŞǎƛŘŜƴǘΦŜ ŘŜ 5ƛǎǘǊƛŎǘ ŀŦƛƴ ŘΩŀŎŎŞƭŞǊŜǊ ƭŜ ǊŜŎƻǳǾǊŜƳŜƴǘ  

de ces dettes . 
 
 

Planning ŘΩ!ŎǘƛǾƛǘŞǎ ς Annexe 6 
 

Monsieur Arnaud DALLA PRIA présente aux Membres du Comité de Direction le planning des activités 

pour la saison 2024-2025. 

 

 

Modification du Règlement Administratif - Annexe 7 
 

A la demande de la Commission Régionale des Statuts des Educateurs et Entraineurs de Football, il est 

ǇǊƻǇƻǎŞ ŀǳ /ƻƳƛǘŞ ŘŜ 5ƛǊŜŎǘƛƻƴ ŘŜ ǾŀƭƛŘŜǊ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘǎ ŘŜ ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ ос Řǳ wŝƎƭŜƳŜƴǘ 

!ŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛŦ ŘŜ ƭŀ [ƛƎǳŜΣ ǊŜƭŀǘƛǾŜ ŀǳȄ ƻōƭƛƎŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ŘŞǎƛƎƴŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ŞŘǳŎŀǘŜǳǊ ŘƛǇƭƾƳŞΦ hǳǘǊŜ ŘŜǎ 

ƳƻŘƛŦƛŎŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ƭƛōǊŀƛǊƛŜǎΣ ƛƭ Ŝǎǘ ƴƻǘŀƳƳŜƴǘ ǇǊŞǾǳ Řŀƴǎ ŎŜǘǘŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ǇǊƻǇƻǎƛǘƛƻƴ ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ 

obligation de diplôme pour ƭΩŜƴǘǊŀƛƴŜǳǊ en charge ŘΩǳƴŜ équipe évoluant dans le championnat Régional 

1 Masculin Futsal. 

Également, il est proposé une modification de ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ 101 du Règlement Administratif de la Ligue pour 

ce qui concerne les recours, relevant de la matière règlementaire, dans le cadre des Coupes et Barrages 

(accession et maintien). 

[ΩŜƴǎŜƳōƭŜ des modifications susvisées étant reprise en Annexe du présent procès-verbal. 
 

Le Comité de Direction valide à ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ les modifications administratives. 
 

 

Actualisation des Présidents de Districts au Bureau Directeur de la LFO 
 
 

Monsieur Arnaud DALLA PRIA précise que ce point sera débattu lors du séminaire de rentrée prévu le 

30 et 31 août à Castelmaurou. 
 
 

Journée du Label ς mercredi 02 octobre 2024 
 

aƻƴǎƛŜǳǊ !ǊƴŀǳŘ 5![[! twL! ƛƴŦƻǊƳŜ ƭŜ /ƻƳƛǘŞ ŘŜ 5ƛǊŜŎǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ǇǊƻǇƻǎƛǘƛƻƴ ŞƳŀƴŜƴǘ ŘŜ ƭΩ;ǉǳƛǇŜ 

Technique Régionale de positionner la journée du Label à Biars Bretenoux le mercredi 2 octobre 

prochain. 

aƻƴǎƛŜǳǊ wŀǇƘŀŜƭ /!ww¦{ ǎΩŞǘƻƴƴŜ Řǳ ƭƛŜǳ ǊŜǘŜƴǳΣ ŎŀǊ ƛƭ ǇŜƴǎŀƛǘ ǉǳŜ ŎŜǘǘŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴ ŀƭƭŀƛǘ ǎŜ 

dérouler dans le District du Tarn. 
 

Le Comité de Direction valide à la majorité cette proposition. 



COMITE DE DIRECTION 6 
 

 

 

Ressources Humaines 
 

Monsieur Arnaud DALLA PRIA évoque les différents mouvements au niveau du personnel de la Ligue, 
à savoir : 

- le remplacement de M. Jérôme BEAULANDE, à la suite de son départ à Tahiti en tant que 
Directeur Technique Régional, par M. Franck PLENECASSAGNE, 

- les poursuites ŘΩŀŎǘƛǾƛǘŞΣ en C.D.D., dans le cadre ŘΩǳƴ accroissement ŘΩŀŎǘƛǾƛǘŞΣ de Mme 
Eva HELLE et Mme Julie CARABIN, 

- le retour début août de Mme Marie GUILLEMEJOUAN au sein de ƭΩŞǉǳƛǇŜ administrative 
de ƭΩLwнC après une année sabbatique, 

- les nouvelles missions de M. Jérémie SALAZARD, suite à la création ŘΩǳƴ poste de référent 
structuration des clubs. 

 

Séminaire de rentrée 
 

Monsieur Arnaud DALLA PRIA informe le Comité de Direction de la tenue du séminaire de rentrée à 
Castelmaurou le vendredi 30 et samedi 31 août prochain. 

 
Lƭ ǇǊƻǇƻǎŜ ǉǳŜ ǎƻƛǘ Ƴƛǎ Ł ƭΩƻǊŘǊŜ Řǳ ƧƻǳǊ ǳƴŜ ǇǊŞǎŜƴǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ǎŜǊǾƛŎŜǎ ŀŦƛƴ ŘŜ ƭŀ [ƛƎǳŜ Ł 
l'ensemble des Districts afin de mettre tous les élus au même niveau d'information. Il conviendra 
ŞǾŜƴǘǳŜƭƭŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ŎŜ ŎŀŘǊŜ ŘΩŜƴǾƛǎŀƎŜǊ ŘΩƻǳǾǊƛǊ ƭŜ ǎŞƳƛƴŀƛǊŜ ŀǳȄ {ŜŎǊŞǘŀƛǊŜǎ Ŝǘ ¢ǊŞǎƻǊƛŜǊǎ ŘŜǎ 
districts. 

 

 
**************************  

 
En ƭΩŀōǎŜƴŎŜ de question diverse, ƭΩƻǊŘǊŜ du jour étant épuisé, la séance se termine à 21 h 00. 

 
**************************  

 

 
Le Président de la LFO, 

 

 
 

Arnaud DALLA PRIA 

La Secrétaire Générale de LFO, 
 

 

 
Chantal DELOGE 
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ANNEXE 1 ς SENIORS MASCULINS 
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ANNEXE 1 ς SENIORS FÉMININS 
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ANNEXE 1 ς JEUNES MASCULINS 
 
 

 


